

Kaarst/Meerbusch/Neuss

## Bargeldloses Kassieren

**[23.04.2014] Bürger können in Kaarst, Meerbusch und Neuss Dienstleistungen der Stadt bargeldlos bezahlen. Die Einführungsphase ist jetzt mit Erfolg abgeschlossen worden.**

Bürger erwarten zunehmend von ihrer Kommune als moderner Dienstleister, dass Gebühren unmittelbar per EC-Zahlung beglichen werden können. Die Stadtverwaltungen von Kaarst, Meerbusch und Neuss bieten diesen Service zusammen mit ihrem Rechenzentrumspartner vor Ort, der IT-Kooperation Rheinland (Neuss), sowie dem Software-Anbieter EDV Ertraud an. Seit 2012 hat sich die Lösung TopCash bei der Stadt Neuss an 50 Arbeitsplätzen bewährt. In Meerbusch profitieren Mitarbeiter und Bürger an 22 Arbeitsplätzen, in Kaarst an 12 Arbeitsplätzen beispielsweise im Bürgerbüro sowie im Standes- und Wohnungsamt. Nach Unternehmensangaben wurde die bargeldlose Zahlung (Girocard, VPAY, Maestro) vom Bürgerbüro ausgehend in mehreren Projektschritten ausgedehnt. Heute wird sie in Neuss und Meerbusch nahezu flächendeckend angeboten.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Neuss, Meerbusch, Kaarst, E-Payment